

をしました。丹羽君は西大寺
医師会副会長・県医師会副会
長を歴任し、「最良の医療を提
供する体制と医師が医療にま
い進めるよりよい環境を構
築したい」と決意を新たにし
てゐます。

(大田 英夫)

昭和三十五年卒 朝日三五会

古希を迎え、岡山一美しい
夜景を楽しみながら、青春し
ました。

(中塚 敏生)



平成23年10月29日
ホテルグランヴィア岡山 参加者70名

昭和三十八年卒 昭38年卒同期会

卒業して50年、半世紀にな
るのを記念して大勢の同級生
が集まりました。ロサンゼル
ス、仙台など遠くから参加の
友人に感謝です。

高校時代の顔写真が付いて
いる名札を胸に、名前と顔を
お互い確かめながら、久しぶり

の再会をみんなで喜び合いま
した。和気あいあいとした雰
囲気のなかで、思い出話や趣
味の話など大いに盛り上が
り、あつという間に3時間、
続は二次会で、と充実した一
日になりました。

なお、人数がそろえば、来
年の4月に高知への50周年懇
親旅行ができないかなと考え
ています。

(小川 隆敏)



平成24年8月11日
ラヴィール岡山 参加者101名

昭和三十九年卒 サンキュー会

京都ミニサンキュー会

京都北野天満宮の観梅を兼
ねた会合でした。年間数回行
われている関西サンキュー会
の面々に東京からゲスト2名
も参加、梅の香が香る割烹の
料理に舌鼓を打ちながら大騒
ぎでした。



平成24年3月15日
京都の割烹にて 参加者10名

岡山ミニサンキュー会

久々に開催された昨年のサ
ンキュー会の反省や今後の方
向を話すつもりが、いつの間
にか昔話中心のひとつときでし
た。こんな会合を不定期にや
りたいね!!が合言葉になりました。

(塩尻 雅巳)



平成24年3月16日
岡山のパブレストランにて 参加者13名

昭和五十年卒 にげつ会

還暦旅行の予行演習と称し
て、数年前に玉造温泉と山陰

を巡る一泊旅行をしました。

これが秋の旅行として毎年
恒例となり、翌年は有馬温泉、
その次は京都、そして今回は
湯郷方面に行ってきました。

また計画を聞きつけた能登
原先生が「わしも行く!」と
宣言され、今年は先生にも加
わっていただきました。

10月15日(土)朝、車2台に分
乗し岡山を出発した一行は津
山へ向かい、まずは「三枝」
のホルモンうどんで腹ごしら
えをしました。その後萬福寺
を参拝し、津山市内を観光、
湯郷温泉の旅館で夜の宴会へ
と突入しました。

翌16日(日)は、岡山へ帰るグ
ループと、山陰方向へドライ
ブするグループ等に分かれま
した。写真はドライブで立ち
寄った浦富海岸で撮影したも
のです。

今年は10月20日より宮島へ
行きます。

(川井 立夫)



平成23年10月15・16日
湯郷・山陰 参加者12名

昭和五十一年卒 昭51年卒同期会



平成24年8月12日
メルパルク岡山 参加者50名

同期生55歳ゴーゴー同期会
を開催しました。

出席はいつもの6割ほど。
返信はがきによると、両親の
こと、家族のこと、仕事のこ
とといろいろ多様な歳回りと
いうことでしょう。5名の先
生方にもお出でいただき、全
国各地からのご参加でした。

2次会は、カラオケボック
ス2時間の予定を1時間延長。
名残を惜しみつつ再会を誓
い解散しました。

次期開催は、2年後平成26
年正月の予定です。

(杉本 滋)

昭和五十七年卒 昭57年卒同期会

母校を巣立って三十年。見
慣れた顔、懐かしい顔、初め